# 野葉収穫とうどんづくりで心も体もぽっかぽか

12月14日(土)、やませみに11家族36人の方々にお越しいただき、「第1回やませみ自然体験スクール」を開催しました。午前中は、畑(やませみから70mほど上がった先にある大日野原)へ行き、野菜収穫を行いました。昼食には、地域の方に教わりながら、やませみ産の小麦粉でうどんをつくって食べました。日常ではなかなかできない体験を通して、親子で楽しく過ごしたり、たくさんの笑顔が見られたりした一日となりました。















参加された方々からの声

野菜収穫





#### (子ども)

- ・畑で野菜をしゅうかくしたのが楽しかったです。
- ・白菜や大根などが畑にどんなふうにできているのか知ることができました。
- ・うどんを粉から作ったのははじめてだったけど、とてもおいしかったです。 (おとな)
- ・畑からの眺めは最高で自然を満喫できました。野菜もどれも大きくてびっくりでした。
- ・初めてのうどん作りを、娘と楽しく体験することができました。
- ・同じ市内でも全く異なる自然の中で、普段体験できない野菜の収穫や郷土料理のうど ん作りができました。

### 2月1日(土)

参加された方々の声

# まき割り & アウトドアクッキング



2月1日(土)、やませみに12家族47人の方々にお越しいただき「第2回やませみ自然体験スクール」を開催しました。入校式後、はじめにやませみに隣接するまき割り場で、「玉切り」「薪割り」の体験を行いました。次に、やませみに戻り、野外炊事場でダッチオーブンを使った「アウトドアクッキング」を行い、ローストチキンとミネストローネを作って食べました。日常生活では、なかなかできない体験を通して、参加者のみなさんに楽しんでいただくことができました。





### (子ども)

はじめてまき割りをしてみて、むずかしかったのもあるけど、割れてとても楽しい 気ぶんでした。

- ・まきも3本割れたし、りょうりで自分で作ったごはんもすごくおいしかった。
- 色々な体験ができたり、初めてまき割りにも挑戦できて、楽しかったです。 (おとな)
- ダッチオーブン初めてでした。とても楽しかったです。
- 薪割り等、子どもだけでなく大人も楽しめました。ローストチキン、野菜とても おいしかったです。
- ・薪割りがイメージと違ってとても良かったです。安全面などきめ細かく配慮されていて安心して活動できました。ご準備など本当にありがとうございました。